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 2 

Recuerda diputada panista que sobrerrepresentación 3 

está hecha para evitar mayorías artificiales 4 

 5 

CIUDAD DE MÉXICO (PASCAL BELTRÁN DEL RÍO).- La diputada panista Noemí Luna recordó que la 6 

sobrerrepresentación no mayor al 8 por ciento establecida en la ley, está planteada para evitar mayorías 7 

artificiales. La legisladora expresó: “La normatividad de la sobrerrepresentación no está hecha para que 8 

el oficialismo tenga mayor número de curules, es inaudito que con 54 por ciento de la votación, 9 

pretendan tener 74 por ciento de espacios en las Cámaras”. 10 

 11 

 12 

 13 

 14 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!6224?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB915 

92B33844BAA!6224&authkey=!ALTmGbfiv0zKskw&ithint=video&e=cubuFd 16 

 17 

 18 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!6224?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!6224&authkey=!ALTmGbfiv0zKskw&ithint=video&e=cubuFd
https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!6224?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!6224&authkey=!ALTmGbfiv0zKskw&ithint=video&e=cubuFd
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Legisladores se confrontan por reforma al Poder Judicial 
 

CIUDAD DE MÉXICO (DANIELLE DITHURBIDE).- El Pleno de la Comisión Permanente discutió la reforma 
al Poder Judicial con posturas encontradas, los legisladores de oposición criticaron que se descalifique a 
los millones de mexicanos que no votaron por Morena. La intervención de la panista, Martha Estela 
Romo, generó descontento entre los de mayoría: “Que ustedes se expresen de esta manera de la gente 
que no piensa como ustedes, me parece indignante, me parece una burla y me parece naco de su parte”.  
Por otra parte, también la oposición y Morena se confrontaron por la sobrerrepresentación legislativa. 
 
 
 

 

 

 

https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-sEnhHB6zMximiawM?e=rCGG0u 

https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-sEnhHB6zMximiawM?e=rCGG0u
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Sheinbaum se reunió con líderes políticos  

para conocer avance de reforma al PJ 
 
CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZUÑIGA).- Alrededor de dos horas duró la reunión con la virtual presidenta 
electa, Claudia Sheinbaum, su equipo de trabajo y la secretaria de gobernación, Luisa María Alcalde, para 
conocer el avance de los foros que se llevan a cabo en la Cámara de Diputados sobre el proyecto de 
reforma al Poder Judicial. Entre los presentes estuvieron el senador electo, Adán Augusto López, el 
diputado Gerardo Fernández Noroña, el ministro en retiro, Enrique Saldívar y la próxima consejera 
jurídica, Ernestina Godoy. 
 
 
 
 
 
 
 

https://drive.google.com/file/d/1kgcGp5s8T9pbccYiJIWjkjN5IyWx-FTN/view

https://drive.google.com/file/d/1kgcGp5s8T9pbccYiJIWjkjN5IyWx-FTN/view
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Sheinbaum da seguimiento a la reforma judicial 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- Claudia Sheinbaum, virtual presidenta electa, sostuvo ayer 
una reunión con integrantes de su equipo para abordar la evolución de las discusiones sobre la reforma 
al Poder Judicial de la Federación. A la casa de transición acudieron Luisa María Alcalde, secretaria de 
Gobernación; Ernestina Godoy, nombrada consejera jurídica del próximo gobierno, Arturo Zaldívar, 
asesor de Sheinbaum en temas jurídicos, entre otros políticos. 
 
 
 
https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-sEvcRRsBrMHLmTku?e=Pxid8D 
 
 

https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-sEvcRRsBrMHLmTku?e=Pxid8D
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https://almomento.mx/diputadas-y-diputados-debaten-en-la-permanente-el-tema-reforma-al-poder-
judicial/ 

 
 
 
 
 
 
 

https://almomento.mx/diputadas-y-diputados-debaten-en-la-permanente-el-tema-reforma-al-poder-judicial/
https://almomento.mx/diputadas-y-diputados-debaten-en-la-permanente-el-tema-reforma-al-poder-judicial/
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Coparmex fija postura sobre la reforma al Poder Judicial 
 

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- De aprobarse la reforma al Poder Judicial podría llevarse a 
revisión de organismos internacionales como la Corte Interamericana de Derechos Humanos, advirtió 
la Coparmex, así lo explicó su presidente del Comité Jurídico y de Justicia, Marcos del Rosario 
Rodríguez. 
 
En conferencia en la que participaron barras y consejos de abogacía, así como la Organización México 
Evalúa, el presidente Nacional del Coparmex, José Medina Mora, insistió en que la sola posibilidad de 
abrir a voto popular la elección 
de jueces, magistrados y 
ministros ha provocado que se 
frenen nuevas inversiones e 
incluso que capitales que tenían 
pensado llegar a nuestro país 
hayan optado por otros destinos 
ante la incertidumbre que ha 
generado la discusión de la 
reforma judicial. Al respecto 
confió en que realmente haya 
apertura para escuchar a quienes 
han participado en los Diálogos 
Nacionales convocados por la 
Cámara de Diputados. 
 
 
 
https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-sFrzDHaSZS_YG_li?e=v5GAzp 
 
 

https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-sFrzDHaSZS_YG_li?e=v5GAzp


2 
 

16/04/2024 

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

 19/07/2024 LEGISLATIVO 

 

Coparmex pide evitar sobrerrepresentación en el Congreso 
 

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- El Presidente de Coparmex llamó al INE y a la Sala Superior 
del Tribunal Electoral a no avalar una sobrerrepresentación de más de 20 por ciento para Morena y 
aliados en San Lázaro, pues advirtió que de hacerlo, estarían violando el principio constitucional que 
establece como tope el 8 por ciento de sobrerrepresentación. Dijo que si los órganos electorales dan 
luz verde para que Morena y sus aliados se queden con 372 de las 500 diputaciones federales; es 
decir, que controlen el 75 por ciento de las curules estarían yendo contra el sentido del voto ciudadano 
porque la coalición recibió solo el 54 por ciento de los sufragios. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-sFsV0Tob_i5MUTDw?e=y0D8Z3 
 
 

https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-sFsV0Tob_i5MUTDw?e=y0D8Z3
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Advierte Monreal que elección de jueces, magistrados 3 

y ministros no está a discusión 4 

 5 

CIUDAD DE MÉXICO (PRIMITIVO OLVERA).- El senador de Morena, Ricardo Monreal, confirmó que la 6 

reforma judicial de presidente López Obrador sufrirá algunos cambios y aunque no quiso adelantar 7 

puntos en específico, advirtió que lo que no está a discusión, es la elección de jueces, magistrados y 8 

ministros por voto popular. Monreal afirmó que la elección es un mandato popular al que no van a 9 

incumplir. 10 

 11 

 12 

 13 

 14 

https://drive.google.com/file/d/1osxq9BllOiGvGrZ9emaSKhSWqO1sQuTv/view 15 

 16 

 17 

https://drive.google.com/file/d/1osxq9BllOiGvGrZ9emaSKhSWqO1sQuTv/view
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Reforma judicial no afectará a trabajadores: Ricardo Monreal 
 

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- El coordinador de Morena en el Senado, Ricardo Monreal, 
negó que la reforma judicial, propuesta por el presidente Andrés Manuel López Obrador, afectará a los 
trabajadores del Poder Judicial de la Federación. Sostuvo que la iniciativa busca quitarle al crimen 
organizado y al crimen de cuello blanco las influencias que tienen sobre algunos juzgadores. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-sEz7XuAOweap3WFH?e=yHRPyM 
 
 

https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-sEz7XuAOweap3WFH?e=yHRPyM
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Transformación del Poder Judicial servirá para que en México impere 
la justicia, afirma Rosa Icela Rodríguez 

 

La secretaria de Seguridad y Protección Ciudadana (SSPC), Rosa Icela Rodríguez, afirmó que la 
transformación del Poder Judicial servirá para que en México impere la justicia. 

“Ha habido evidentes cambios en el Poder Ejecutivo y en el Poder legislativo, ahora los mexicanos ya 
decidieron la transformación del Poder Judicial para que en México impere la justicia”. 

Ante el presidente Andrés Manuel López Obrador e integrantes del Gabinete, al conmemorar el 152 
aniversario luctuoso del presidente Benito Juárez García en Palacio Nacional, la funcionaria aseguró que 
es necesario acabar con impunidad. 

Por ello –dijo- se debe impulsar una reforma al Poder Judicial para que los pobres no permanezcan 
encarcelados, mientras que los “capos de la delincuencia” y los “malhechores de cuello blanco” obtienen 
fácilmente su libertad. 

“Pero también obliga a luchar todos juntos y juntas como nación contra el racismo, el clasismo, el 
machismo, la discriminación contra toda manifestación de odios”. 

Entre los invitados especiales asistieron la esposa del Presidente, la doctora Beatriz Gutiérrez Müller, el 
Jefe de Gobierno Martí Batres, el gobernador de Oaxaca Salomón Jara y el presidente municipal de 
Guelatao de Juárez Isaías García. 

En su mensaje Rosa Icela Rodríguez destacó el legado y obra del expresidente Benito Juárez que a 152 
años de su, nuestro país se encuentra en vías de transformación, que encabeza el presidente Andrés 
Manuel López Obrador, “el líder social más importante en la historia moderna”. 

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/transformacion-del-poder-judicial-servira-para-que-en-
mexico-impere-la-justicia-afirma-rosa-icela-rodriguez/ 
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https://mayacomunicacion.com.mx/noemi-luna-cuestiona-intentos-del-gobierno-federal-de-inducir-
sobrerrepresentacion-para-morena-y-aliados/ 

https://mayacomunicacion.com.mx/noemi-luna-cuestiona-intentos-del-gobierno-federal-de-inducir-sobrerrepresentacion-para-morena-y-aliados/
https://mayacomunicacion.com.mx/noemi-luna-cuestiona-intentos-del-gobierno-federal-de-inducir-sobrerrepresentacion-para-morena-y-aliados/
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Legisladores del PAN acusan que Morena intenta  
una sobrerrepresentación en el Congreso 

 
CIUDAD DE MÉXICO (DANIELLE DITHURBIDE).- Legisladores del PAN advirtieron que Morena intenta una 
sobrerrepresentación en el Congreso a través de la intervención de la Secretaria de Gobernación, al 
definir la asignación de diputaciones plurinominales, dijeron que esto es un fraude y una falta de respeto 
al voto de los mexicanos. 
 
Por su parte, el coordinador de los senadores de Morena, Ricardo Monreal, rechazó las acusaciones y 
expuso que la oposición busca ganar en los Tribunales lo que no ganó en las urnas. 
 
 

 

 

 

https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-sEUm9-kgbSqR0aY1?e=pjvSIn 

https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-sEUm9-kgbSqR0aY1?e=pjvSIn
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Afirma diputado Benjamín Robles que la oposición está 3 

muy espantada por la democracia 4 

 5 

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- Durante los trabajos de la Comisión 6 

Permanente del Congreso de la Unión, las bancadas de oposición se enfrentaron con Morena y sus 7 

aliados por el tema de la sobrerrepresentación. El diputado del PT, Benjamín Robles Montoya, consideró 8 

que la oposición está muy espantada por la democracia y afirmó que habrá reforma del Poder Judicial 9 

en septiembre, mayoría en la Cámara de Diputados y Senadores de quienes conforman la Cuarta 10 

Transformación y remató: “Sóbense, es lo único que les queda”. 11 

 12 

 13 

 14 

 15 

https://drive.google.com/file/d/1ewGXrCfx2cMABj_RE7Srf1x-oZMC4Fo-/view 16 

 17 

 18 

https://drive.google.com/file/d/1ewGXrCfx2cMABj_RE7Srf1x-oZMC4Fo-/view
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Se encendieron los ánimos en Comisión Permanente  
por sobrerrepresentación de Morena 

 
CIUDAD DE MÉXICO (MARIO MALDONADO).- La sobrerrepresentación de Morena llegó a la sesión de la 
Comisión Permanente y el diputado del PT, Benjamín Robles, provocó a la oposición tras hacerles una 
serie de recomendaciones. Por su parte, la oposición le respondió al legislador del PT y la diputada, 
Martha Romo, calificó como indignante la actitud del grupo de las mayorías. 
 
 

 
 
 
 
 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!6204?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB9
92B33844BAA!6204&authkey=!ADw4_ZYRdiDRVwI&ithint=video&e=pPtPmS

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!6204?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!6204&authkey=!ADw4_ZYRdiDRVwI&ithint=video&e=pPtPmS
https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!6204?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!6204&authkey=!ADw4_ZYRdiDRVwI&ithint=video&e=pPtPmS
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Afirma diputado que asignaciones de plurinominales 3 

serán con la ley en la mano 4 

 5 

CIUDAD DE MÉXICO (PASCAL BELTRÁN DEL RÍO).- El diputado del Partido del Trabajo, Benjamín Robles 6 

indicó que la asignación de plurinominales se realiza con una fórmula aprobada en la reforma electoral 7 

de 2014. “Y ahora se vienen a quejar, ahora ya no les gusta y hasta se atreven a decir que es una 8 

arbitrariedad, que es una aberración, bueno pues para disipar las lagunas mentales selectivas de varios 9 

de ustedes, para aclarar las mentiras que una vez más están diciendo, yo les recuerdo que las 10 

asignaciones que se estarán haciendo, serán simple y sencillamente con la ley en la mano,” sentenció el 11 

legislador. 12 

 13 

 14 

 15 

 16 

https://drive.google.com/file/d/12YKBgKqeBPzK3Q69H698JAV8Ty1QNVjd/view 17 

 18 

 19 

https://drive.google.com/file/d/12YKBgKqeBPzK3Q69H698JAV8Ty1QNVjd/view
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Intercambian descalificaciones oficialistas 3 

y oposición durante Permanente 4 

 5 

CIUDAD DE MÉXICO (NORMA GARCÍA).- Durante la sesión de la Comisión Permanente del Congreso de 6 

la Unión, legisladores de Morena y aliados intercambiaron descalificaciones con la oposición por la 7 

sobrerrepresentación legislativa y la reforma al Poder Judicial. El diputado del PT, Benjamín Robles 8 

afirmó que están muy estresados con el tema de la supuesta sobrerrepresentación, por lo que les 9 

recordó que el proceso y las asignaciones plurinominales se llevarán a cabo con las reglas que priistas y 10 

panistas aprobaron en el sexenio de Peña Nieto y enfatizó que habrá reforma constitucional al poder 11 

judicial en septiembre y tendrán mayoría, por lo que les recomendó: “sé que les duele así es que sóbense, 12 

es lo único que les queda”. 13 

 14 

 15 

 16 

 17 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!6222?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB918 

92B33844BAA!6222&authkey=!AIiVD4iFtQ0VYwM&ithint=video&e=f4BZIR 19 

 20 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!6222?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!6222&authkey=!AIiVD4iFtQ0VYwM&ithint=video&e=f4BZIR
https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!6222?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!6222&authkey=!AIiVD4iFtQ0VYwM&ithint=video&e=f4BZIR
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Oficialistas y oposición se confrontan en la Permanente 3 

por el tema de la sobrerrepresentación 4 

 5 

CIUDAD DE MÉXICO (PRIMITIVO OLVERA).- La oposición en la Comisión Permanente del Congreso 6 

reprochó que la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, pretenda decir cuántos diputados le 7 

corresponden a cada partido político, con el propósito de favorecer a Morena y así tener la mayoría 8 

calificada que se requiere para aprobar entre otras, la reforma al Poder Judicial. Una fuerte discusión se 9 

llevó a cabo durante la sesión, en tanto que el diputado del PT, Benjamín Robles Montoya, le recomendó 10 

a la oposición que si les duele que se compren una pomada y que si no se les quita el dolor que vayan al 11 

médico. Por su parte, la senadora panista Kenia López Rabadán, afirmó que irán a todas las instancias 12 

legales para evitar esta sobrerrepresentación.   13 

 14 

 15 

 16 

 17 

https://drive.google.com/file/d/1S-gP_yx3dQX4RyMdq0EzEd1iFAXDlDYs/view 18 

 19 

 20 

https://drive.google.com/file/d/1S-gP_yx3dQX4RyMdq0EzEd1iFAXDlDYs/view
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‘Sóbense, es lo único que les queda’: Benjamín Robles  
a oposición sobre triunfo de Morena 

 
CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- Esta frase muy simbólica que expresó Benjamín Robles, ayer 
del PRI, hoy del PT y mañana vaya usted a saber de quién y que muestra un poco el tono de algunos de 
los integrantes de la llamada 4° Transformación, que no conformes con haber ganado la elección, 
quieren humillar; ayer estaban hablando sobre la reforma al Poder Judicial, sobre esta discusión de 
cuántos senadores y diputados le deben tocar adicionales a cada uno de los partidos y así se despidió el 
diputado Benjamín Robles: “Habrá reforma constitucional al Poder Judicial en septiembre y estará el 
Congreso de la Unión, en la Cámara de Diputados y Senadores, representados por una mayoría de 
quienes formamos la Cuarta Transformación, sé que les duele, así que sóbense, es lo único que les 
queda”. 
 
 
 

 

 

https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-sErQyjN52YN6KqPe?e=mbzHyI 

https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-sErQyjN52YN6KqPe?e=mbzHyI
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Chocan oposición y Morena en la  
Comisión Permanente por reforma al PJ 

 
CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZUÑIGA).- Más allá de analizar y proponer cambios que necesita el Poder 
Judicial, una vez más diputados y senadores se terminaron insultando en el debate político de la 
Comisión Permanente. El diputado del PT, Benjamín Robles, arremetió contra los legisladores de la 
oposición al advertirles que en septiembre dejarán caer su mayoría calificada para aprobar la reforma al 
Poder Judicial. 
 
 
 
 
 
 
 

https://drive.google.com/file/d/1RYwwPFWoUqVnYmuJ-ViQp1-_bGKfDO8J/view

https://drive.google.com/file/d/1RYwwPFWoUqVnYmuJ-ViQp1-_bGKfDO8J/view
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Legisladores chocan en Comisión Permanente 

 
CIUDAD DE MÉXICO (GABRIELA WARKENTIN).- Vino el debate político en la Comisión Permanente del 
Congreso de la Unión donde terminaron dándose hasta con la cubeta, “tendremos mayoría absoluta”, 
insistió Benjamín Robles al bloque opositor, además, afirmó que tiene la representación, el pueblo de 
México les dio la mayoría y habrá reforma Judicial. La senadora, Kenia López Rabadán, refutó a Benjamín 
Robles afirmándole que eran lamentables sus expresiones y que ni en el triunfo se saben comportar. 
 
 
 
 
 
 

https://drive.google.com/file/d/1oK2VhbE_RPvlECanGqdPH6qtX11SVC_y/view 
 

https://drive.google.com/file/d/1oK2VhbE_RPvlECanGqdPH6qtX11SVC_y/view
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https://lucesdelsiglo.com/2024/07/18/chocan-en-comision-permanente-por-sobrerrepresentacion-
nacional/ 

 
 
 
 

https://lucesdelsiglo.com/2024/07/18/chocan-en-comision-permanente-por-sobrerrepresentacion-nacional/
https://lucesdelsiglo.com/2024/07/18/chocan-en-comision-permanente-por-sobrerrepresentacion-nacional/
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Debe INE respetar mayoría calificada para Morena en San Lázaro, pide 
diputado 

 

La mayoría calificada en la Cámara de Diputados en la siguiente Legislatura, está “blindada” y así lo 
tendrá que reflejar el acuerdo que emita el Instituto Nacional Electoral en materia de 
sobrerrepresentación parlamentaria, demandó el integrante de la bancada del Movimiento de 
Regeneración Nacional (Morena) en el recinto, Hamlet García. 

El legislador indicó que si la resolución que el INE emitirá en las próximas semanas llega a ser impugnada 
ante el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF), también se tiene que respetar el 
voto mayoritario emitido por los ciudadanos el pasado 2 de junio, a favor de Morena y sus aliados del 
Partido Verde (PVEM) y el Partido del Trabajo (PT). 

Al dirigirse a militantes y simpatizantes morenistas y de las fuerzas políticas coaligadas, García Almaguer 
aprovechó para pedir a la autoridad electoral que les debe reconocer la mayoría de al menos dos terceras 
partes en San Lázaro. 

“Nada más recordar y que la ciudadanía, los militantes, simpatizantes de Morena sepan que esto está 
blindado, y que la mayoría calificada que ellos votaron el 2 de junio se tiene que ver reflejada en el 
acuerdo del INE y en la sentencia del Tribunal, en caso de que sea impugnada”, expresó. 

Refirió casos de otros países y cómo se definen sus respectivos parlamentos y cómo se distribuyen los 
espacios en esos organismos conforme a los votos obtenidos por los partidos en contienda, sea que 
compitan solos o en coaliciones.  

https://mvsnoticias.com/nacional/2024/7/18/debe-ine-respetar-mayoria-calificada-para-morena-en-
san-lazaro-pide-diputado-648738.html 
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Segob niega sobrerrepresentación de Morena 
 
CIUDAD DE MÉXICO (MARIO MALDONADO).- Luisa María Alcalde, secretaria de Gobernación, negó que 
Morena tenga una sobrerrepresentación en la Cámara de Diputados al igual que sus partidos aliados, 
afirmó que el partido cumple con las disposiciones legales para la próxima legislatura. 
 
 

 
 
 
 
 
 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!6203?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB9
92B33844BAA!6203&authkey=!ADMjmO0zPvTgmnM&ithint=video&e=ebhh49

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!6203?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!6203&authkey=!ADMjmO0zPvTgmnM&ithint=video&e=ebhh49
https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!6203?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!6203&authkey=!ADMjmO0zPvTgmnM&ithint=video&e=ebhh49
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Luisa María Alcalde rechaza  
sobrerrepresentación en San Lázaro 

 
CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZUÑIGA).- la secretaria de Gobernación, Luisa María Alcalde, ayer descartó 
que Morena tenga una sobrerrepresentación en la Cámara de Diputados en la próxima legislatura, acusó 
a la oposición de intentar que Morena no obtenga la mayoría calificada para llevar a cabo las reformas 
constitucionales. 
 
 
 
 
 
 
 

https://drive.google.com/file/d/1doE_QhTmyQZ4iXLb25vYO0QFixU2SmCj/view

https://drive.google.com/file/d/1doE_QhTmyQZ4iXLb25vYO0QFixU2SmCj/view
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https://www.elporvenir.mx/nacional/defiende-segob-la-supermayoria-de-morena/750774 
 
 

https://www.elporvenir.mx/nacional/defiende-segob-la-supermayoria-de-morena/750774


  

Comentario / Carmen Aristegui (Periodista)  
  

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- “Hay una discusión muy abierta, muy fuerte respecto a lo 
que está por ocurrir por parte de las autoridades electorales, tendrán que resolver y cómo es que se va 
a distribuir el conjunto de curules, de espacios en el Congreso mexicano a partir de la designación de 
plurinominales, la discusión está abierta, hemos escuchado aquí voces críticas muy ampliamente en los 
últimos días, hemos, incluso, seguido de cerca el pronunciamiento del Observatorio Ciudadano que da 
cuenta de lo que desde la 
perspectiva de estos 
especialistas estaría ocurriendo, 
recordando que: ‘Desde 1996, el 
artículo 54 de la Constitución 
contiene  un conjunto de 
reglas para evitar que los 
partidos políticos y coaliciones 
electorales  se 
sobrerrepresenten  en la 
integración de la Cámara de 
Diputados. Para ese propósito la 
Constitución determina que la 
diferencia entre el porcentaje de 
votos  efectivos  y  el porcentaje de curules, respecto del total de la Cámara, no sea mayor a 8 
puntos porcentuales”.  
  
  
  
https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-sE-UeO9ff0YR_Ulm?e=1ZrS6n  
  
  

2   
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Comentario / Carmen Aristegui (Periodista) 
 

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- “Lo que le comentaba de Templo Mayor de El Reforma que 
se publicó esta semana, donde se exponen cosas como esta: ‘Uno de los mayores debates que se 
darán, o se debería de dar en estos días, es el de la sobrerrepresentación que le pretender otorgar el 
INE a Morena y sus aliados en la Cámara de Diputados.  

 
‘Según lo que se comenta en el 
edificio de Viaducto Tlalpan, no 
todos los integrantes del Consejo 
General del INE están de acuerdo 
con el reparto que está 
impulsando Guadalupe Taddei que 
asignaría 74 por ciento de la 
representación de diputados al 
bloque oficial de Morena y sus 
aliados, cuando obtuvieron el 54 
por ciento de la votación’. 
 
“Efectivamente queremos saber, 

qué pasa al interior del INE y no hemos podido tener una expresión pública de algunos de los 
consejeros o consejeras o de la propia Presidenta, así que está la interrogante abierta de lo que está 
ocurriendo entre estos once consejeros electorales de un tema, tan, pero tan trascendente como 
éste”. 
 
 
 
https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-sFIolhB83zuyuM-_?e=AwnlbC 
 
 

https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-sFIolhB83zuyuM-_?e=AwnlbC
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Entrevista / Kenia López Rabadán 
(Senadora – PAN) 

 
CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- “Sin lugar a dudas hay dos temas importantísimos para el 
país, para el presente y para el futuro de éste, nuestro México. Primero que nada es esta 
sobrerrepresentación que nosotros argumentamos, lo hicimos ayer en el Pleno del Congreso mexicano 
de la Comisión Permanente, ya sabemos que el Gobierno ha fijado una posición que claramente es 
terrible. Ayer mismo, yo diría al viejo estilo de Bartlett, la Secretaria de Gobernación diciendo cuántos 
diputados tendría cada partido, 
algo que me parece terrible, 
tendría que ser el INE y en su 
caso, la última posición, por 
supuesto, la fijará el Tribunal 
Electoral, pero esta imagen de 
ayer del Presidente con la 
Secretaria de Gobernación 
diciendo que quieren esta 
sobrerrepresentación sí o sí, 
pues demuestra que es 
necesario para la oposición, para 
la sociedad civil, para los 
ciudadanos decirle al Presidente: 
No”. 
 
 
 
https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-sFV-eQi1CnSBHRMC?e=BPxgNQ 
 
 

https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-sFV-eQi1CnSBHRMC?e=BPxgNQ
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Entrevista / Salvador Guerrero Chiprés (Periodista) 
 

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- “Voces de la oposición han considerado su única manera 
de impedir que la voluntad popular y lo que dice la letra de la ley se traduzca en mayor poder del 
partido gobernante y de los dos partidos que lo acompañan, la única manera es promover 
interpretación y tratar de rescatar de los principios que atribuye a la legislación acordada en 1996; es 

decir, la sobrerrepresentación del 
8 por ciento solo se vale para la 
coalición, no se vale para cada 
uno de los partidos, ése es el 
argumento central. Entonces, esa 
es una noción importantísima 
que hay que ubicar y reconocer, 
su argumento es ése, hay que 
interpretar porque si nos vamos a 
la ley, lo que dice la ley es que 
cada partido de los tres que 
ganaron y que llevaron a la 
Presidencia de la República a 
Claudia Sheinbaum Pardo, que 

cada uno de los tres se cuenten y lo que dice, por supuesto el Gobierno, su candidata y las fuerzas que 
respaldan a Claudia Sheinbaum es que se considere el 8 por ciento al que tienen derecho en la 
legislación de 2007-2008 todos los partidos, ese es una clave”. 
 
 
 
https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-sFEhQnm1DiMjtwoL?e=L3KXhl 
 
 

https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-sFEhQnm1DiMjtwoL?e=L3KXhl
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 2 

Lamenta PAN que Secretaría de Gobernación ejerza 3 

presión para la asignación de curules 4 

 5 

CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- El Partido Acción Nacional lamentó 6 

que la titular de la Secretaría de Gobernación, Luisa María Alcalde, ejerza presión para la asignación de 7 

curules en la Cámara de Diputados y defienda la sobrerrepresentación de Morena y sus aliados. 8 

 9 

 10 

 11 

 12 

https://drive.google.com/file/d/15FFcNdCP5EjiBTazdSDMQDlSFSm2Uhg8/view 13 

 14 

 15 

https://drive.google.com/file/d/15FFcNdCP5EjiBTazdSDMQDlSFSm2Uhg8/view
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Se queja PAN de presión de Alcalde al INE por diputados 
 

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- Luisa María Alcalde, secretaria de Gobernación, presentó 
otra vez una proyección sobre lo que considera el Gobierno de la República debe ser el reparto de 
curules en la próxima Legislatura. 
 
El presidente del PAN, Marko Cortés, afirmó que esta intervención representa presiones para el INE y 
para el Tribunal Electoral, que son las autoridades que sí deben definir la asignación de curules. Cortés 
dijo que es inconstitucional asignar a Morena y sus aliados el 75 por ciento de los espacios, cuando solo 
obtuvieron el 54 por ciento de los votos. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-sD5_ELW7VI5PmC7A?e=LCJ26k 
 
 

https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-sD5_ELW7VI5PmC7A?e=LCJ26k
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https://www.omnia.com.mx/noticia/330645/advierten-llegar-al-tepjf-por-sobrerrepresentacion 
 
 
 
 
 
 
 

https://www.omnia.com.mx/noticia/330645/advierten-llegar-al-tepjf-por-sobrerrepresentacion
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Coparmex hace llamado a evitar la sobrerrepresentación 
y volver a la política de los años 70 

 
CIUDAD DE MÉXICO (GUADALUPE JUÁREZ Y SERGIO SARMIENTO).- Diversos miembros de la Coparmex 
hicieron un llamado al INE y al Tribunal Electoral a evitar la sobrerrepresentación de Morena y sus aliados 
en la Cámara de Diputados para que la democracia mexicana no regrese a los años 70, cuando las 
minorías eran apabulladas. 
 
 
 
 

https://drive.google.com/file/d/1niq7CpFDgadZ8swvIPi4wxBEckVEYIGH/view 

 
 

https://drive.google.com/file/d/1niq7CpFDgadZ8swvIPi4wxBEckVEYIGH/view
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https://laverdadnoticias.com/politica/INE-rechaza-cifras-de-Secretaria-de-Gobernacion-sobre-reparto-
de-espacios-en-Camara-de-Diputados-20240718-0062.html 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

https://laverdadnoticias.com/politica/INE-rechaza-cifras-de-Secretaria-de-Gobernacion-sobre-reparto-de-espacios-en-Camara-de-Diputados-20240718-0062.html
https://laverdadnoticias.com/politica/INE-rechaza-cifras-de-Secretaria-de-Gobernacion-sobre-reparto-de-espacios-en-Camara-de-Diputados-20240718-0062.html
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Comentario / Germán Martínez  
(Senador – Grupo Plural) 

 
CIUDAD DE MÉXICO (CIRO GÓMEZ LEYVA).- “Los diputados de representación proporcional, que son los 
pluris, los de lista, dice el artículo 52, 53 y 54 de la Constitución, que son electos, primero que asignados 
y hay una fórmula para asignarlos, que en ningún caso un partido político, una formación, podrá contar 
con el número de diputados por ambos principios superior al 8% de lo que tengan de votación, ese 8% 
es un límite, no es un derecho, así lo han hecho toda la vida las distintas modificaciones a la Constitución 
y a las Leyes de los estados. Para los que tienen duda: ‘la representación proporcional es un principio de 
designación de curules por medio del cual se atribuye a cada partido o coalición’; lo dice Olga Sánchez 
Cordero en la resolución que encontré en el Semanario del Judicial”. 
 
 
 

 

 

 

https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-sFPZPpqO3C-02Ied?e=JJSec8 

https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-sFPZPpqO3C-02Ied?e=JJSec8
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Comentario / Edmundo Jacobo (Exsecretario Ejecutivo del INE) 
 
CIUDAD DE MÉXICO (LEONARDO CURZIO).- “Se ha hecho la discusión en torno a la sobrerrepresentación 
y si ésta debe asignarse por partido político o por coaliciones. Este es un gran debate, como ya lo hemos 
visto y ahora se ha reiterado una vez más en las mañaneras, la propia Secretaría de Gobernación, Luisa 
María Alcalde, al día siguiente de la jornada electoral salió -atribuyéndose facultades que no tiene- 
anunciando cuál sería la conformación de la Cámara de Diputados”. 
 
“En esta semana vuelve a reiterarlo, por instrucciones del Presidente de la República y da su versión de 
cómo quedaría integrada la Cámara. Eso quedará, en primera instancia, en manos del Instituto Electoral 
y, posteriormente, cualquiera que sea la decisión del INE, seguramente esta será impugnada y la Sala 
Superior del Tribunal tendrá que emitir una opinión, en definitiva, sobre cómo quedará compuesta la 
Cámara”. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-sGqzIGI3S_KAizYr?e=DKUwIc 
 

https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-sGqzIGI3S_KAizYr?e=DKUwIc
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Comentario /Javier Solórzano Zinzer (Periodista) 
 
 
CIUDAD DE MÉXICO (JAVIER SOLÓRZANO).- “Entiendo que hay voces, particularmente de la oposición, 
que generan un proceso de crítica muy fuerte, sobre todo, en el tema de la sobrerrepresentación. Yo soy 
de la idea que debe de contarse partido por partido, porque es el espíritu del Constituyente, pero 
también hay algo que no se debe de perder de vista, en otras ocasiones, la oposición, cuando era 
mayoría, utilizaba también el criterio que le convenía, lo que le fuera de mejor manera. Parecería que 
ambas partes tienen razón, pero quien lo va a determinar es TEPJF. ¿Qué es lo que debería hacer el 
tribunal electoral?, irse al espíritu original del Constituyente y, con base en ello, decidir”. 
 
 

https://drive.google.com/file/d/1tStRNBlz3Ze-1E9Qt7D7O3uYvpxXhpkI/view 
 
 

https://drive.google.com/file/d/1tStRNBlz3Ze-1E9Qt7D7O3uYvpxXhpkI/view
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Entrevista / Lorenzo Córdova (Investigador y académico de la UNAM) 
 
CIUDAD DE MÉXICO (PAMELA CERDEIRA).- “Como nunca ha habido una discusión de lo que la 
Constitución establece, a propósito de los límites de la sobrerrepresentación en la Cámara de Diputados. 
Hay una serie de reglas que vienen desde el año 1996, que establecen límites a la sobrerrepresentación 
o a la presencia que pueden tener los partidos políticos”. 
 
“El propósito, entonces, fue muy claro: Que ninguna fuerza política pudiera por si sola modificar la 
Constitución al tener dos terceras partes de la Cámara. Es decir, dado que la Constitución es algo en la 
que todas las fuerzas tienen de alguna manera que reflejarse y verse representadas, que ninguna fuerza 
política la pueda modificar”. 
 

https://drive.google.com/file/d/17pNRqS80XTFgLU5Ti3a6HlthoE6y9gwg/view?usp=sharing 
 
 
  

https://drive.google.com/file/d/17pNRqS80XTFgLU5Ti3a6HlthoE6y9gwg/view?usp=sharing
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Consejero del INE rechaza cálculo de Segob con sobrerrepresentación de Morena: “No tienen validez” - Infobae 
 
  

https://www.infobae.com/mexico/2024/07/18/consejero-del-ine-rechaza-calculo-de-segob-con-sobrerrepresentacion-de-morena-no-tienen-validez/
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https://hojaderutadigital.mx/pan-exige-a-gcdmx-campana-informativa-sobre-el-regreso-de-covid-19-
en-cdmx-en-esta-ocasion-no-se-deben-perder-vidas/ 
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Reprograman reunión entre directora del ISSSTE y diputados federales 

 

La Comisión de Seguridad Social de la Cámara de Diputados, informó que la reunión de trabajo con la 
directora del ISSSTE, Bertha Alcalde, prevista para este jueves 18 de julio y que se canceló por motivos 
de agenda de la funcionaria, se reprogramará para el próximo viernes 26 de julio. 

Al notificar que el encuentro está acordado por el momento “de palabra” y que este mismo día se 
enviarán los oficios correspondientes para dar formalidad a la cita, la presidenta de la instancia 
parlamentaria, Ivonne Cisneros, indicó que también participarán los integrantes de la Comisión de 
Vivienda. 

El diputado federal del PAN, Éctor Jaime Ramírez, pidió que la reunión se formalice a través de oficios, 
ante la posibilidad de que la cita se cancele intempestivamente, como frecuentemente ha ocurrido con 
anteriores directores del ISSSTE. 

Expresó su inconformidad por las formas en que los funcionarios federales suelen desdeñar los llamados 
del Poder Legislativo. 

También por el modo en que los diputados federales se enteraron de la cancelación de la sesión de 
trabajo que se llevaría a cabo este jueves. 

Al plantear sus dudas sobre la formalidad de la nueva cita, Ramírez Barba puntualizó que de acuerdo a 
la información a su alcance fue la propia titular la que eligió la hora y fecha del encuentro, y también 
quien canceló sin precisar motivos, alegando complicaciones de agenda. 

https://mvsnoticias.com/nacional/2024/7/18/reprograman-reunion-entre-directora-del-issste-
diputados-federales-648793.html 
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Fuerte lluvia derriba 5 árboles en la Cámara de Diputados 

 

La lluvia registrada este miércoles en la Ciudad de México, también afectó a los árboles de la Cámara de 
Diputados, pues se registraron cinco árboles caídos al interior y exterior del recinto. 

Uno de los árboles, incluso rompió una ventana de vidrió que era parte de las instalaciones del recinto 
legislativo de San Lázaro. 

Por ese motivo, desde la mañana de este jueves, servicios generales realizó el corte y retiro de los 
árboles, que fueron llevados a la alcaldía Venustiano Carranza. 

De acuerdo con autoridades de la Cámara, los árboles serán reutilizados como composta para los 
andadores y jardines de la alcaldía. 

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/video-fuerte-lluvia-derriba-5-arboles-en-la-camara-de-
diputados/ 
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Ochoa y Sauri urgen al TEPJF votar hoy impugnación contra renovación 
de dirigencia del PRI 

 

Exdirigentes del PRI pidieron al Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) que se 
resuelva este jueves la impugnación presentada contra la convocatoria para renovar la dirigencia del 
partido, en la que se perfila la reelección de Alejandro “Alito” Moreno. 

Los expresidentes del PRI, Enrique Ochoa Reza y Dulce María Sauri Riancho, acudieron a una audiencia 
con la magistrada presidenta del TEPJF, Mónica Soto, en la que le solicitaron que se resuelva a la 
brevedad y de ser posible, este jueves. 

Expresaron su respaldo al proyecto del magistrado Reyes Rodríguez Mondragón, que señala que la 
Comisión de Justicia del PRI tiene que resolver antes del 22 de julio, o de lo contrario, el caso será 
asumido por el TEPJF. 

En tanto, Dulce María Sauri anunció que junto con Pedro Joaquín Codwell interpusieron un incidente de 
incumplimiento contra la sentencia del Tribunal Electoral, por la que avaló ampliar un año más la 
dirigencia de "Alito" Moreno. 

“Soy ferviente creyente del principio de no reelección, sino que justamente esta lucha que hemos 
iniciado los expresidentes del Comité Nacional es para que se mantenga en sus términos con el candado 
gradotote a la reelección”, apuntó. 

Sauri subrayó que debe aplicarse la alternancia en la dirigencia del PRI para que una mujer asuma el 
cargo, por lo que incluyeron estos argumentos en su juicio. 

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/ochoa-y-sauri-urgen-al-tepjf-votar-hoy-impugnacion-contra-
renovacion-de-dirigencia-del-pri/ 
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Exdirigentes del PRI buscan frenar  
cambios en los estatutos del partido 

 
 

CIUDAD DE MÉXICO (DANIELLE DITHURBIDE).- Los exdirigentes del PRI, Dulce María Sauri y Enrique 
Ochoa, acudieron al TEPJF para intentar frenar el cambio de estatutos que permitiría a su actual 
presidente, Alejandro Moreno, reelegirse hasta por 8 años más. 
 
 
 
 

 

 

 

https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-sEgr72G3wt0tCZ6s?e=bU5lJ1 

https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-sEgr72G3wt0tCZ6s?e=bU5lJ1
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Exdirigentes del PRI acuden al Tribunal Electoral  
por impugnaciones contra reelección de Alito 

 
CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZUÑIGA).- Los exdirigentes del PRI, Dulce María Sauri y Enrique Ochoa, 
visitaron el Tribunal Electoral para dar argumentos entorno a los recursos legales que presentaron, luego 
de que se cambiaran los estatutos que permiten la reelección de Alejandro Moreno en la presidencia 
del partido. 
 
 
 
 
 
 
 

https://drive.google.com/file/d/11p-iIsc12TKbSPJTaLpMAgSsd0CLKVW2/view

https://drive.google.com/file/d/11p-iIsc12TKbSPJTaLpMAgSsd0CLKVW2/view
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Interponen nuevo recurso contra Alejandro Moreno 

 

Dulce María Sauri Riancho y Pedro Joaquín Coldwell, ex presidentes del PRI, interpusieron un nuevo 
recurso en contra de Alejandro Moreno Cárdenas. 

Acusaron al actual dirigente del PRI de “inejecución” de una sentencia que le ordena dejar el cargo una 
vez que termine el proceso electoral. 

Tras una reunión con la magistrada presidenta, Mónica Soto, Enrique Ochoa y Dulce María Sauri pidieron 
resolver a la brevedad los recursos que presentaron en contra de la Asamblea Nacional que aprobó 
diversas reformas. 

El magistrado Reyes Rodríguez Mondragón modificó su proyecto de resolución para que el PRI resuelva 
a más tardar el 22 de julio el tema de las denuncias contra Alejandro Moreno, y en caso contrario 
reasumirá el Tribunal de inmediato el caso. 

Mientras priista y exdirigentes piden cuentas a Alejandro Moreno por su riqueza y una casa de 300 
millones de pesos en Campeche, la presidenta del Tribunal Electoral, Mónica Soto se reunió en privado 
con los ex presidentes de ese partido Dulce María Sauri Riancho y Enrique Ochoa Reza. 

En las próximas horas se enviará a la Comisión de Justicia del PRI, las denuncias contra Alejandro Moreno 
por modificaciones a los documentos básicos del PRI, que permiten la reelección hasta por ocho años 
más. 

Y después del 22 de julio el tema volverá al Tribunal Electoral de inmediato. 

https://enfoquenoticias.com.mx/interponen-nuevo-recurso-contra-alejandro-moreno/ 
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Expresidentes del PRI se reúnen con magistrados del TEPJF 
 

CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- Los expresidentes del PRI, Dulce María Sauri y Enrique 
Ochoa Reza se reunieron con magistrados del Tribunal Electoral para discutir la impugnación 
presentada respecto a la modificación estatutaria que permitiría la reelección de Alejandro Moreno 
como presidente nacional del PRI.  
 
Fueron recibidos por el 
magistrado Reyes Rodríguez 
Mondragón, quien señaló que 
los priistas inconformes 
deben agotar los órganos de 
justicia partidaria antes de 
que el Tribunal intervenga. 
También se reunieron con la 
magistrada Janine Otálora y 
este jueves tienen reuniones 
programas reuniones con la 
magistrada presidenta 
Mónica Soto y otros 
magistrados. 
 
 
 
https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-sD9ZTKaDem9krZjM?e=jTS24u 
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Recibe magistrado a exlíderes del PRI 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- El magistrado Reyes Rodríguez Mondragón recibió la tarde 
este miércoles a un grupo de priistas que impugnaron la convocatoria para renovar la dirigencia del 
Partido Revolucionario Institucional. Este encuentro tiene como objetivo dar derecho de audiencia a 
los inconformes respecto a las modificaciones realizadas durante la Asamblea Plenaria a los estatutos 
del PRI, que abre la posibilidad de la reelección de Alejandro Moreno, luego de que el magistrado 
hiciera público su proyecto que propone que los priistas inconformes acudan primero a las instancias 
de su propio partido. 
 
 
 
https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-sFymZcKkiTouvj71?e=TVTGCH 
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Reforma a estatutos del PRI no está vigente ante el INE, asegura Dulce 
María Sauri 

 

Dulce María Sauri, expresidenta nacional del Partido Revolucionario Institucional (PRI), aseguró que la 
reforma a los estatutos que permiten la reelección de Alejandro "Alito" Moreno a la dirigencia nacional 
del partido no está vigente ante el Instituto Nacional Electoral (INE) porque acaba de ser enviada el 
pasado 17 de julio del 2024 para su validación. 

En entrevista para el programa "Noticias de la Mañana" con Mario Maldonado, de El Heraldo Televisión, 
que se transmite mediante la señal de El Heraldo Media Group, Dulce María Sauri consideró que el 
segundo elemento trascendental que puede echar abajo la reelección de "Alito" Moreno es que la 
convocatoria para la renovación de la dirigencia nacional del PRI desconoce el principio de paridad de 
genero y la alternancia. 

En el momento en que fuera, ahora ilegal, y después cuando sea legal tiene que contener una cláusula 
en donde establezca que las fórmulas, la cabeza a la candidatura de la presidencia tiene que ser 
encabezada por una mujer", explicó la expresidenta nacional del PRI. 

Informó que durante la reunión que sostuvieron algunos exdirigentes del Revolucionario Institucional 
con los magistrados Reyes Rodríguez y Janine Otálora se habló de la Asamblea Nacional del partido, 
llevada a cabo el pasado 7 de julio, y las reformas a sus cuatro documentos básicos. 

Exlíderes del PRI y militantes de este instituto político impugnaron ante el Tribunal Electoral del Poder 
Judicial de la Federación (TEPJF) la reelección de Alejandro Moreno Cárdenas como dirigente nacional 
del Partido Revolución Institucional (PRI).  

https://heraldodemexico.com.mx/nacional/2024/7/18/reforma-estatutos-del-pri-no-esta-vigente-
ante-el-ine-asegura-dulce-maria-sauri-622024.html 
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Sauri y Ochoa visitaron el TEPJF 
 
CIUDAD DE MÉXICO (MARIO MALDONADO).- Dulce María Sauri y Enrique Ochoa, expresidentes del PRI, 
se reunieron este miércoles con magistrados del Tribunal Electoral para exponer las razones por las 
cuales buscan anular la reelección de Alejandro Moreno como dirigente nacional y los cambios de los 
estatutos del PRI. Los priistas fueron recibidos por el magistrado, Reyes Rodríguez Mondragón, quien 
había pedido a los órganos internos del PRI resolver antes del 22 de julio las quejas correspondientes. 
 
 

 
 
 
 
 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!6205?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB9
92B33844BAA!6205&authkey=!AE5D0-lk9KcZaNU&ithint=video&e=04j6AB

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!6205?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!6205&authkey=!AE5D0-lk9KcZaNU&ithint=video&e=04j6AB
https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!6205?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!6205&authkey=!AE5D0-lk9KcZaNU&ithint=video&e=04j6AB
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 1 

 2 

Garantiza magistrado Reyes Rodríguez imparcialidad en 3 

juicios contra reelección de ‘Alito’ 4 

 5 

CIUDAD DE MÉXICO (NORMA GARCÍA).- El magistrado Reyes Rodríguez Mondragón garantizó que 6 

actuará con imparcialidad y apego a la ley al resolver los juicios en contra del intento de reelección del 7 

líder del PRI, Alejandro Moreno, a pesar de la reunión en la que él y la ministra Norma Piña cenaron con 8 

sus pares tras quitarlo de la presidencia del Tribunal Electoral. Calificó de humor negro que se le 9 

cuestionara si él había asistido a la reunión que convocó la ministra presidenta con la magistrada Mónica 10 

Soto y sus homólogos, tras su renuncia a la presidencia de la Sala Superior por presiones de sus pares y 11 

en la que también estuvo Alejandro Moreno. 12 

 13 

 14 

 15 

 16 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!6224?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB917 

92B33844BAA!6224&authkey=!ALTmGbfiv0zKskw&ithint=video&e=cubuFd 18 

 19 

https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!6224?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!6224&authkey=!ALTmGbfiv0zKskw&ithint=video&e=cubuFd
https://photos.onedrive.com/share/BEBB992B33844BAA!6224?cid=BEBB992B33844BAA&resId=BEBB992B33844BAA!6224&authkey=!ALTmGbfiv0zKskw&ithint=video&e=cubuFd
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Magistrado garantizó imparcialidad en resolución de juicios contra reelección 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
CIUDAD DE MÉXICO (CARLOS ZÚÑIGA).- Ayer le hablábamos de los priistas opositores a Alejandro 
Moreno que se reunirían con magistrados para presentar alegatos de las impugnaciones por la 
asamblea del partido y que permitirían la reelección de Alejandro Moreno. A la salida de esta reunión 
Dulce María Sauri y Enrique Ochoa, exdirigentes del PRI, comentaron que el partido se juega la vida en 
estos juicios que presentaron. 
 
 
 
https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-sF1kAHobVDRlvksR?e=9u9JkX 
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Suspenden a juez de distrito por otorgar  
amparo a Cabeza de Vaca 

 
 

CIUDAD DE MÉXICO (DANIELLE DITHURBIDE).- Fuentes del Consejo de la Judicatura Federal, confirmaron 
que el juez 7° de Distrito con sede en Reynosa, Tamaulipas, Juan Fernando Alvarado López, fue 
suspendido del cargo. Al respecto, el representante de Morena ante el INE, el diputado Sergio Gutiérrez 
Luna, informó que él fue uno de los promotores que presentaron denuncias contra la actuación de este 
juez federal, aseguró que presuntamente las resoluciones del juez, Alvarado López, favorecieron al 
exgobernador de Tamaulipas, Francisco García Cabeza de Vaca y a varios de sus familiares. 
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Comisión de Infraestructura aprobó su informe final de actividades 
legislativas 

 
Boletín No. 6956 

• La inversión ha caído a través de los años y no se ha podido recuperar: diputado Sandoval Flores 

La Comisión de Infraestructura, presidida por el diputado Reginaldo Sandoval Flores (PT), aprobó sus 
informes semestral y final, correspondientes al último año de ejercicio de la LXV Legislatura. 

Sandoval Flores informó que entre las obras realizadas por el actual gobierno y donde se ha invertido 
más dinero están el Tren Maya, con una inversión de 500 mil millones de pesos, seguido del Aeropuerto 
Internacional “Felipe Ángeles”, con 84 mil millones. 

Puntualizó que en la refinería Dos Bocas se han gastado 16 mil millones de pesos, 120 mil millones en el 
corredor interoceánico, nueve mil millones en la primera etapa del parque Fotovoltaico de Puerto 
Peñasco y tres mil 200 millones en el aeropuerto de Tulum. 

Sin embargo, agregó, a pesar de este esfuerzo, la evolución en inversión de 1980 a 2024 sigue quedando 
muy por debajo de lo que recomienda un estudio del organismo de las Naciones Unidas en el cual se 
indica que para que un gobierno mantenga su crecimiento y desarrollo debe invertir entre el 4.5 por 
ciento de su PIB, y en este momento México apenas alcanza el 2.7. 

El diputado Sandoval Flores dijo que la inversión en infraestructura ha caído a través de los años y no se 
ha podido recuperar. Recordó que en el año 1980 se destinó el 9.1 por ciento del PIB, y en 1981, 10.1. 
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 “Cada uno de los integrantes de la Comisión trabajamos por el bien de la patria, le deseamos suerte y 
éxito a las y los siguientes legisladores que asuman esta tarea de infraestructura del país”, apuntó. 

En otros asuntos, el legislador concedió un minuto de silencio por el fallecimiento del señor Ernesto de 
Jesús Cardona Morín, el pasado 9 de julio en Monclova, Coahuila, padre de la diputada Patricia Cardona 
Ortiz (PRI). 

En su oportunidad, el diputado Gustavo Macías Zambrano (PAN) expresó que en el estado de Jalisco las 
carreteras federales están abandonadas, por lo que solicitó hacer un llamado la Secretaría de 
Infraestructura, Comunicaciones y Transportes para que se atienda el tema de la infraestructura 
carretera. 

Informe final 

Por unanimidad de 18 votos las y los integrantes de la Comisión avalaron su informe final de actividades 
de la LXV Legislatura, el cual destaca que la infraestructura del país requiere de un desarrollo integral en 
los tres niveles de gobierno, por lo que tiene que haber más sinergia entre gobiernos, academia, sector 
público y privado. 

Informa que es importante fortalecer las empresas productivas del Estado para garantizar el desarrollo 
nacional, así como reforzar la rectoría del Estado sin descuidar la inversión privada en los distintos 
sectores de la infraestructura. 

Considera indispensable concientizar a la sociedad en su conjunto sobre la importancia de cuidar el agua, 
dar mantenimiento a la infraestructura y contar con presupuestos adecuados para modernizar toda la 
red de infraestructura hidráulica y de saneamiento en una lógica de economía circular. 

También, considera relevante desarrollar un Plan Nacional Hídrico que establezca un órgano y una 
normatividad rectora de los organismos operadores del agua, contar con un servicio profesional de 
carrera y la formación adecuada de los cuadros técnicos y administrativos de los mismos. 

El informe concluye que es preciso fortalecer las inversiones y proyectos para el desarrollo ferroviario, 
aeroportuario, portuario, agrícola y aeroespacial. También generar presupuestos y proyectos para la 
tecnificación del campo, impulsar estrategias e inversiones para el aprovechamiento de la relocalización. 

Añade que es fundamental fomentar el desarrollo, cooperación e integración de la infraestructura 
multimodal, encabezar esfuerzos para lograr la transición energética y el cuidado del medio ambiente 
en todas las acciones que realicen los sectores público, privado y social. 
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Sexto informe 

Con 19 votos la Comisión aprobó el informe semestral correspondiente al periodo de marzo a mayo de 
2024, en el que se convocó a la Tercera Semana Nacional de Infraestructura Transformadora, con el 
objetivo de analizar el marco jurídico e institucional para la planeación, programación, licitación, 
ejecución y seguimiento de la inversión en infraestructura del país. 

Refiere que, en este periodo fueron turnadas a la instancia dos iniciativas para reformar la Ley de Obras 
Públicas y Servicios Relacionados con las Mismas y la Ley General de Asentamientos Humanos, 
Ordenamiento Territorial y Desarrollo Urbano, en materia de consulta a personas con discapacidad. 
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Entrevista / Hamlet García Almaguer (Diputado – Morena) 
 
CIUDAD DE MÉXICO (GABRIELA WARKENTIN).- “Ningún partido puede tener más de 300 diputados, 
significa que si Morena hubiera ganado todos los distritos como partido y no coalición, no le podrían 
asignar diputaciones plurinominales y ningún partido puede tener más de ocho puntos de 
sobrerrepresentación, pero esto es por partido político. La Constitución es muy clara y se establece que 
la asignación es por partido político”. 
 
 
 
 
 
 
 
 

https://drive.google.com/file/d/14Bw-ggrMNaBN_LAswnlU4pBpguw5vdwl/view

https://drive.google.com/file/d/14Bw-ggrMNaBN_LAswnlU4pBpguw5vdwl/view
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https://mayacomunicacion.com.mx/morena-impulsa-reforma-constitucional-para-visibilizar-derechos-
indigenas-en-la-lxvi-legislatura/ 

 
 
 
 
 
 
 
 

https://mayacomunicacion.com.mx/morena-impulsa-reforma-constitucional-para-visibilizar-derechos-indigenas-en-la-lxvi-legislatura/
https://mayacomunicacion.com.mx/morena-impulsa-reforma-constitucional-para-visibilizar-derechos-indigenas-en-la-lxvi-legislatura/
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https://elporvenir.mx/nacional/celebran-suspension-de-juez-que-otorgo-amparos-a-cabeza-de-
vaca/750786 

 
 
 

https://elporvenir.mx/nacional/celebran-suspension-de-juez-que-otorgo-amparos-a-cabeza-de-vaca/750786
https://elporvenir.mx/nacional/celebran-suspension-de-juez-que-otorgo-amparos-a-cabeza-de-vaca/750786
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Entrevista / Éctor Jaime Ramírez Barba  
(Diputado - PAN) 

 
CIUDAD DE MÉXICO (ALBERTO GARCÍA SARUBBI).- “Justo para el análisis de esta iniciativa  a la Reforma 
Judicial, se han llevado a cabo la conformación de estos foros que supuestamente son para escuchar 
algunas posiciones, propuestas, modificaciones; sin embargo, lo que hemos escuchado es un discurso 
muy arrogante y soberbio por parte de Morena y sus aliados, la esencia más grave y tóxica que hemos 
encontrado es la elección por voto popular de los futuros juzgadores del Poder Judicial, ese elemento es 
el principal motivo de discusión. Debemos visualizar que los tribunales necesitan una reforma, pero  
tenemos que ser muy responsables y ver qué elementos se van a modificar, por supuesto que todos 
queremos una justicia que sea rápida, es lo que estamos pidiendo todos los mexicanos, que sea accesible 
y barata.”   
 

 
 

https://drive.google.com/file/d/170B3ppK1dzPxrqfJ54ZrtPTkohtHf2ES/view 

https://drive.google.com/file/d/170B3ppK1dzPxrqfJ54ZrtPTkohtHf2ES/view
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"Alito" Moreno: El PRI está firme en la defensa del Poder Judicial 

 

El PRI está firme en la defensa del Poder Judicial, de la Suprema Corte de Justicia de la Nación y de todos 
sus integrantes, reiteró el presidente del PRI, Alejandro "Alito" Moreno Cárdenas. 

A través de un mensaje publicado en sus redes sociales, señaló que “en estos tiempos de desafíos, no 
toleraremos ataques contra la democracia, la autonomía y la división de Poderes”. 

El líder priista también expresó que en el Revolucionario Institucional “están vigilantes y lucharán con 
determinación para proteger las instituciones que garantizan la justicia y el equilibrio en México”. 

“Listos para dar la batalla, con la convicción de que un país fuerte y justo solo puede construirse sobre 
la base de instituciones independientes y autónomas. ¡No cederemos ni un paso en esta lucha tan 
importante! Unidos, haremos frente a cualquier intento de debilitar nuestro sistema judicial”, mencionó. 

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/alito-moreno-el-pri-esta-firme-en-la-defensa-del-poder-
judicial/ 
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https://hojaderutadigital.mx/clara-postura-del-pri-en-defensa-de-la-democracia-y-del-poder-judicial-
alejandro-moreno/ 

https://hojaderutadigital.mx/clara-postura-del-pri-en-defensa-de-la-democracia-y-del-poder-judicial-alejandro-moreno/
https://hojaderutadigital.mx/clara-postura-del-pri-en-defensa-de-la-democracia-y-del-poder-judicial-alejandro-moreno/
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https://elporvenir.mx/nacional/defender-al-pj-es-defender-a-mexico-y-a-la-democracia-
moreno/750799 

 
 
 
 
 

https://elporvenir.mx/nacional/defender-al-pj-es-defender-a-mexico-y-a-la-democracia-moreno/750799
https://elporvenir.mx/nacional/defender-al-pj-es-defender-a-mexico-y-a-la-democracia-moreno/750799
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https://vanguardia.com.mx/noticias/alertan-ex-lideres-del-pri-podrian-reelegir-a-alito-en-fast-track-la-
proxima-semana-MD12664778 

 
 

https://vanguardia.com.mx/noticias/alertan-ex-lideres-del-pri-podrian-reelegir-a-alito-en-fast-track-la-proxima-semana-MD12664778
https://vanguardia.com.mx/noticias/alertan-ex-lideres-del-pri-podrian-reelegir-a-alito-en-fast-track-la-proxima-semana-MD12664778
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Magistrado fija plazo al PRI para que resuelva impugnación (la-lista.com) 
 
 
 
 

https://la-lista.com/poder/politica/magistrado-reyes-rodriguez-fija-plazo-al-pri-para-que-resuelva-impugnacion


 

PERIÓDICO PAGINA FECHA SECCIÓN 

2 19/07/2024 LEGISLATIVO 

 



846 

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN PÁGINA FECHA 

LEGISLATIVO 

SECCIÓN 

19/07/2024  

PERIÓDICO

 

¡'Alito' provoca otra baja en el PRI! Nancy de la Sierra dejará la bancada 
en el Senado 

 

Este jueves, la senadora Nancy de la Sierra anunció que dejará la bancada del PRI en el Senado debido a 
la pretensión de Alejandro "Alito" Moreno de continuar al frente del Revolucionario Institucional.  

"A mí me da mucha pena decir que no creo en la reelección, no creo en la dictadura, ni en un país ni en 
un partido, y por eso muy pronto estaré anunciando mi retiro de la bancada del PRI", expresó en 
entrevista tras participar en el Foro “Desarrollo económico sostenible con perspectiva de género". 

La política poblana llegó a la Cámara Alta con la coalición Juntos Haremos Historia. Dejó la bancada del 
PT en 2021 y encontró cobijo en el Grupo Plural hasta el tres de octubre de 2023 en el que volvió a sus 
orígenes en el Revolucionario Institucional. 

"La decisión la tomé para apoyar a Xóchitl Gálvez desde un partido político. Sabes que vengo del Grupo 
Plural. Después de dos años de estar trabajando intensamente pensé que estar en el PRI y regresar a mi 
casa significaría poder cambiar o incidir de alguna forma en la manera de hacer política y 
desafortunadamente no se logra y con las decisiones de nuestro presidente nacional será muy difícil 
poder continuar en el PRI estatal en Puebla. Afortunadamente no soy militante, pertenezco a la bancada 
y lo lamento por mis compañeros porque me duele mucho no poder continuar porque sería validar lo 
que en los próximos días veremos en el Partido Revolucionario Institucional en el que seguramente 
muchos no estamos de acuerdo", detalló. 

De la Sierra Arámburo dijo que cada uno de los priistas y de los políticos en general es responsable de 
sus dichos así como de sus actos por lo que llamó a la congruencia y rechazar así a la cúpula del tricolor 
de Moreno Cárdenas. 

https://politico.mx/video-alito-provoca-otra-baja-en-el-pri-nancy-de-la-sierra-dejara-la-bancada-en-el-
senado 
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A meses de volver al PRI, Nancy de la Sierra renuncia por la posible reelección de Alito Moreno - Infobae 
 
 
 
 
 

https://www.infobae.com/mexico/2024/07/19/a-meses-de-volver-al-pri-nancy-de-la-sierra-renuncia-por-la-posible-reeleccion-de-alito-moreno/


 

PERIÓDICO PAGINA FECHA SECCIÓN 

2 19/07/2024 LEGISLATIVO 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

  

 

 



 

PERIÓDICO PAGINA FECHA SECCIÓN 

2 19/07/2024 LEGISLATIVO 

 

 

 



846 

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN PÁGINA FECHA 

 
LEGISLATIVO 

 

SECCIÓN 

19/07/2024 

PERIÓDICO

11 

 

 

   

 



846 

PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN PÁGINA FECHA 

 
LEGISLATIVO 

 

SECCIÓN 

19/07/2024 

PERIÓDICO

11 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



 
PERIÓDICO PÁGINA FECHA SECCIÓN 

 19/07/24 
/01/20230 

LEGISLATIVO 

 
 
 
 
 
 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
¿Qué sucede con el PRI y Alito Moreno? Reyes Mondragón perfila al INE para analizar las impugnaciones - Infobae 

 
 
 

https://www.infobae.com/mexico/2024/07/19/que-sucede-con-el-pri-y-alito-moreno-reyes-mondragon-perfila-al-ine-para-analizar-las-impugnaciones/
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Reyes Mondragón da ultimátum al PRI para resolver quejas por reelección de ‘Alito’ Moreno - Infobae 

 
 

https://www.infobae.com/mexico/2024/07/18/reyes-mondragon-da-ultimatum-al-pri-para-resolver-quejas-por-reeleccion-de-alito-moreno/
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Alito analiza expulsiones en el PRI y Manlio Fabio ya sondea la creación de un nuevo "Grupo Plural" en el Senado 
(lapoliticaonline.com) 

 
 
 
 
 
 
 
 

https://www.lapoliticaonline.com/mexico/congreso-mx/senado-alito-analiza-expulsiones-en-el-pri-y-manlio-fabio-ya-sondea-la-creacion-de-un-nuevo-grupo-plural/
https://www.lapoliticaonline.com/mexico/congreso-mx/senado-alito-analiza-expulsiones-en-el-pri-y-manlio-fabio-ya-sondea-la-creacion-de-un-nuevo-grupo-plural/
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Caso Alito Moreno: Magistrado Rodríguez Mondragón propone enviar 
impugnaciones de estatutos del PRI al INE 

 

El magistrado Reyes Rodríguez Mondragón propone reencauzar las impugnaciones contra las 
modificaciones a los estatutos del PRI, para que sea el INE el que se pronuncie en un plazo de 10 días. 

La propuesta contempla las impugnaciones contra la modificación de los documentos básicos (Estatutos, 
Declaración de principios y Código de Ética) durante el proceso electoral. 

Si el INE valida este aspecto, tendrá hasta el 11 de agosto para analizar la constitucionalidad y legalidad 
de las reformas. 

Consideró que los juicios son improcedentes para resolverlos el TEPJF, toda vez que las reformas 
estatutarias de los partidos políticos y las modificaciones normativas que deriven del mismo, sean 
revisadas, en primer lugar, por el Consejo General del INE para declarar su procedencia constitucional y 
legal, previo a una revisión judicial. 

Los expresidentes del PRI, Enrique Ochoa Reza y Dulce María Sauri Riancho, interpusieron una 
impugnación en el Tribunal Electoral luego que tras un reforma a los estatutos del partido, Alejandro 
Moreno podrá reelegirse. 

https://www.eluniversal.com.mx/nacion/caso-alito-moreno-magistrado-rodriguez-mondragon-
propone-enviar-impugnaciones-de-estatutos-del-pri-al-ine/ 
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Entrevista / Reynel Rodríguez Muñoz  
(Diputado - PRI) 

 
 
 
CIUDAD DE MÉXICO (ALBERTO GARCÍA SARUBBI).- “Como consejero político creo que se ha hecho todo 
para realizar un cambio en la presidencia del PRI, como ya lo ha anunciado nuestro líder Alejandro 
Moreno. Se realizó una convención, se ha abierto una convocatoria y pienso que el procedimiento que 
emana de nuestros estatutos va caminando debidamente, aunque siempre habrá personas que les 
afecten esos movimientos, que no les puedan cuadrar a sus intereses”.  
 
 
 

https://drive.google.com/file/d/1ZaGNWt-V0jpSOgueaYm-PZQhVRhBVDke/view 
 
 
 

https://drive.google.com/file/d/1ZaGNWt-V0jpSOgueaYm-PZQhVRhBVDke/view
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https://mayacomunicacion.com.mx/esther-martinez-transparencia-y-combate-a-la-corrupcion-claves-
para-una-sociedad-justa/ 

 
 
 
 
 
 
 

https://mayacomunicacion.com.mx/esther-martinez-transparencia-y-combate-a-la-corrupcion-claves-para-una-sociedad-justa/
https://mayacomunicacion.com.mx/esther-martinez-transparencia-y-combate-a-la-corrupcion-claves-para-una-sociedad-justa/
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https://hojaderutadigital.mx/las-madres-trabajadoras-en-mexico-enfrentan-multiples-desafios-debido-
a-la-falta-de-apoyo-estructural-para-el-cuidado-infantil-y-familiar-ptcdmx/ 

 
 

https://hojaderutadigital.mx/las-madres-trabajadoras-en-mexico-enfrentan-multiples-desafios-debido-a-la-falta-de-apoyo-estructural-para-el-cuidado-infantil-y-familiar-ptcdmx/
https://hojaderutadigital.mx/las-madres-trabajadoras-en-mexico-enfrentan-multiples-desafios-debido-a-la-falta-de-apoyo-estructural-para-el-cuidado-infantil-y-familiar-ptcdmx/
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https://www.contrareplica.mx/nota--El-pueblo-decide-Norona-es-el-que-sigue-presume-Norona-en-el-
Congreso-202418734 

 
 
 
 
 
 
 
 

https://www.contrareplica.mx/nota--El-pueblo-decide-Norona-es-el-que-sigue-presume-Norona-en-el-Congreso-202418734
https://www.contrareplica.mx/nota--El-pueblo-decide-Norona-es-el-que-sigue-presume-Norona-en-el-Congreso-202418734
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https://dossierpolitico.com/2024/07/18/obrador-presidente-norona-es-el-siguiente-diputado-exhibe-
playera-en-congreso/ 

 
 

 
 
 
 
 

https://dossierpolitico.com/2024/07/18/obrador-presidente-norona-es-el-siguiente-diputado-exhibe-playera-en-congreso/
https://dossierpolitico.com/2024/07/18/obrador-presidente-norona-es-el-siguiente-diputado-exhibe-playera-en-congreso/
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Obrador presidente, Noroña es el siguiente'; 
diputado exhibe playera en Congreso 

 
 
 
  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

En tribuna el petista defendió la reforma judicial propuesta por el 
Presidente 

En tribuna el petista defendió la reforma judicial propuesta por el 
Presidente. El el diputado federal del Partido del Trabajo presumió una 
playera roja con esa leyenda y una fotografía con la leyenda Noroña es el 
siguiente. 

¿Competencia a Michelin? Fernández Noroña lanza su “estrella noroñil” 
para reconocer lugares de comiday expuso: “Y si por alguna vez se 
equivoca mandando a un imbécil a la Corte, como suele mandarlos a 
otras partes, no hay ninguna alusión hacia ninguna parte opositora, la 
elección y la renovación son excelentes garantías, los buenos serán 
reelectos, los malos no se perpetuarán en la magistratura y habrá un 
estímulo a la probidad”. 

 
 

Amlo: 'Obrador presidente, Noroña es el siguiente'; diputado exhibe playera en Congreso | Noroña | Head Topics 
 
 
 

https://headtopics.com/mx/obrador-presidente-norona-es-el-siguiente-diputado-56033231
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GRUPO PARLAMENTARIO 

DE LA LXV LEGISLATURA 

( COORDINACIÓN DE COMUNICACIÓN SOCIAL ) 
"2023, AÑO DE FRANCISCO VILLA, EL REVOLUCIONARIO DEL PUEBLO". 
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Sin comprobar, más de 2 mil mdp del anterior sexenio en Hidalgo ante 
Auditoría 

 

Hidalgo mantiene un monto pendiente por solventar ante la Auditoría Superior de la Federación (ASF) 
por más de dos mil millones de pesos, reconoció el titular de la Secretaría de Contraloría del estado, 
Álvaro Bardales Ramírez; observaciones emanadas de los ejercicios fiscales del 2018 al 2022. 

Pese a que el funcionario estatal no detalló cada uno de los montos señalados por el ente fiscalizador 
federal, sí confirmó la cifra de más de dos mil millones de pesos en estos cuatro años, y apuntó que sólo 
de entes del Poder Ejecutivo, el monto a solventar asciende a 638 millones de pesos, el resto 
corresponde a municipios, organismos descentralizados y autónomos. 

Cabe recordar que la ASF informó de un monto pendiente monto por aclarar correspondiente al ejercicio 
fiscal 2022 por mil 315 millones 100 mil pesos, colocando a Hidalgo en los primeros 10 lugares de 
entidades señaladas. 

“Tenemos un monto económico pendiente importante observado en instancias federales, debemos dos 
mil y tantos millones de pesos que tenemos en el portal de la Auditoría Superior de la Federación como 
puntos pendientes de resolver, así como algunos procedimientos de responsabilidades que están en 
proceso, unos no los turnan a nosotros, sino que la misma Federación los desahoga a la Fiscalía General 
de la República (FGR)”, manifestó. 

Bardales Ramírez apuntó que al momento se desarrolla la fiscalización de los recursos federales 
correspondiente al ejercicio fiscal 2023, en la que Hidalgo participa en la Auditoría Colmena de 37 entes 
gubernamentales, desde el Poder Ejecutivo a los ayuntamientos (30), así como organismos 
descentralizados y autónomos, en los cuales podría resultar alguna observación como la hecha a diversas 
demarcaciones en el 2021 y 2022. 

https://www.milenio.com/politica/comprobar-2-mil-mdp-sexenio-hidalgo 
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ASF anuncia que en 2025 aplicará “auditorías colmena” al  
gasto federalizado de todo el país 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
CIUDAD DE MÉXICO (CARMEN ARISTEGUI).- El auditor Superior de la Federación, David Colmenares, 
informó que a partir de 2025, se realizarán auditorías colmena a los recursos federales que se reparten 
a todos los estados del país. Estas auditorías colmena tienen un campo de fiscalización más amplio, 
pues ya no solo revisan una muestra del presupuesto repartido mediante el gasto federalizado sino 
que revisarán todo el proceso de gestión del recurso. 
 
 
 
https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-sE2RvYuPj7DyPCQI?e=81icxO 
 
 

https://1drv.ms/v/s!AqpLhDMrmbu-sE2RvYuPj7DyPCQI?e=81icxO
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